

Amtsblattausgabe 03/19.01.2007

Fotoclub Filderstadt e.V.

Der Reisebericht von Wilhelm Stöckle über **Neuguinea** war wieder einmal ein tolles Erlebnis. Mit ungeheurem Wissen über die Inseln, über die Geschichte und den heutigen sozialen Verhältnissen des Inselstaates und natürlich mit fantastischen Bildern brachte uns Wilhelm Stöckle am 2. Clubabend 2007 dieses Land näher. Nicht nur die klassischen Landschaften sondern vor allen Dingen hervorragende Portraits der dort lebenden Menschen machten diesen Vortrag zu einem Erlebnis der besonderen Art. Vielen Dank Wilhelm Stöckle für diesen tollen Abend.



Vorschau:

**25.01.2007, Jahres-Hauptversammlung.**

Die Mitglieder des Fotoclubs werden gebeten an diesem Abend pünktlich und vollständig zu erscheinen